

Anton - Das Mäusemusical

Horchheimer Grundschule fährt zum Weihnachtsmusical nach Lahnstein



Am 11. Dezember 2018 fuhr die gesamte Schule mit Bussen zur Städtischen Bühne nach Lahnstein. Hier gilt unser Dank mal wieder dem Förderverein der Grundschule, der erneut die Finanzierung des Transportes hin und zurück übernommen hat!

Im Nassau-Sporckenburger Hof wurde für die Kinder der Joseph-Mendelssohn-Schule das Mäusemusical "Anton" aufgeführt.

Weihnachtszeit im Hause Hoffmann: Der Höhepunkt des Jahres, nicht nur für die Hoffmanns, auch für ihre kleinen Untermieter: die Mäusebrüder Franz, Willi und Anton, die gut bewacht von ihrer Freundin, der Spinne, unter dem Familiensofa leben. Jeden der Brüder zeichnet eine besondere Fähigkeit aus: Franz ist die sportliche Maus der Familie, Willi dagegen ein Ass in Sachen ausgewogener Mäuse-Ernährungsbeschaffung und Nesthäkchen Anton ein

Weihnachtsmärchen 2018

Geschrieben von: David Janser

Dienstag, den 11. Dezember 2018 um 14:25 Uhr

musikalisches Wunderkind auf der Violine. Voller Vorfreude blicken die drei dem weihnachtlichen Festschmaus entgegen – bis sie den Wunschzettel des Kindes ihrer Gast-Familie finden: „Liebes Christkind! Ich wünsche mir nichts sehnlicher als eine Katze!“ Zu allem Überfluss steht dann auch noch plötzlich ihre Tante Lizzy mit gepackten Koffern vor der Tür – das Weihnachtsfest scheint auf eine Katastrophe zuzusteuern...

Für alle war die Aufführung ein tolles Erlebnis. Mit großem Applaus bedankten sich die Kinder am Ende bei den Schauspielern.